



Nombre de alumnos: López gordillo yazmin
de la cruz

Nombre del profesor: Hidalgo Martínez Ana
Estelí

Nombre del trabajo: reseña

Materia: investigación en la psicología

Grado:3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de junio de 2020.

Importancia de la psicología en la investigación

yo la considero importante ya que es de suma importancia porque es la rama en la cual la investigación puede estimular el pensamiento crítico y la creatividad. interactúa, con el fin de que la conozcamos mejor, también se considera importante ya que, nos ayuda a mejorar el estudio porque nos puede permitir establecer un contacto con toda aquella realidad con el fin de que podemos conocerla aún mejor. Nos ayuda a desarrollar una curiosidad dentro de nosotros que trata acerca de la solución de los problemas, y no solo eso, si no también contribuye al progreso de la lectura crítica.

Apartado del 2.3:

Este apartado nos habla de la experimentación en la psicología: aplicación del método científico, el cual desarrolla la investigación de los fenómenos psicológicos decía que es una importante tarea crucial en toda aquella formación profesional que llevamos acabo de todos los estudiantes de psicología ya que esta misma nos permite la descripción y al mismo tiempo el control del comportamiento de todos los organismos. también nos habla que hoy en día la psicología experimental contiene grandes aportaciones al que se le denomina estudios del comportamiento de los organismos. Por un lado, la investigación comparada a partir del estudio de una gran variedad de especies animales, ha producido diversos modelos de comportamiento que tratan de generalizarse con toda la especie humana. Que por ello la investigación en humanos en nivel individuales tanto como grupal nos permite obtener la comprensión de nuestra naturaleza y un diseño de ambiente que pueden llegar a mejorar las capacidades o pueden llegar a disminuir las dificultades que se llegan a presentar por una mala adaptación al medio. Uno de los principales objetivos de la investigación experimental de los procesos psicológicos es que, se encarga de analizar y estudiar científicamente más a fondo todo aquel organismo, mediante esto obteniendo un propósito de obtener una visión más completa del conjunto de funciones que caracterizan a los mismos, especialmente al ser humano. La experimentación o investigación en psicología nos representa un espacio de la formación profesional que es indispensable para el estudiante de la carrera de Psicología, ya que en éste mismo se adquieren los conocimientos y habilidades necesarias para indagar de

forma exitosa en la investigación de los fenómenos psicológicos. Un autor puede ofrecer una clasificación distinta, mientras que otro más podría negarse siquiera a intentar semejante empresa.

1. El científico elige un área de investigación y se plantea un problema de estudio
2. Se formula una hipótesis como solución tentativa al problema.
3. Se recaban datos pertinentes a la hipótesis.